

## Director del Senati: La educación técnica será base del futuro del país

► La educación tecnológica será un pilar fundamental en el desarrollo futuro del país, teniendo en cuenta la presencia creciente de la industria nacional y extranjera, que necesita fundamentalmente de mano de obra especializada, afirmó ayer el director nacional del Servicio Nacional de Adiestramiento en Trabajo Industrial (Senati), Guillermo Salas.

Tras señalar que existe un exceso de jóvenes que se preparan en carreras profesionales no técnicas, comentó que por ejemplo, teóricamente, por cada 100 trabajadores operativos (mano de obra calificada) en una fábrica, sólo es necesario un ingeniero y entre siete y ocho personas que desempeñan actividades de mando medio.

El director de la institución tecnológica más importante de la nación señaló que además de las mayores posibilidades de encontrar un puesto de trabajo, el seguir una carrera técnica ofrece la ventaja de ser mucho más corta y con buenas expectativas económicas.

Consideró que este proceso se enmarca en la tendencia mundial de promover cada vez más el trabajo productivo, reduciendo el de tipo administrativo.

"Los productos que elaboran los países industrializados que tienen un importante desarrollo industrial pueden competir a nivel internacional, debido a que cuentan con el número indicado de trabajadores operativos y cada vez menos personal administrativo", concluyó.